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    優化離島人士至山頂醫院就診出行 

 

澳門居民日漸增多，部分居民為免擠迫，多遷往氹仔居住，氹仔環境舒適，

是居住的好地方，但部分長者及有需要就醫人士，需要到澳門山頂醫院就診，覺

得很不方便。 

 

    因為在氹仔只有H3號巴士由蝴蝶谷大馬路經氹仔中央公園前往澳門山頂

醫院，約每 20 分鐘一班，全程大約需一小時，共有 20 個站，所以乘客非常擠迫，

同時部分車站距離民居略遠。部分長者行動不便，要走到巴士站來乘車也很困難，

雖然也有其他巴士去到澳門亞馬喇站再轉車到山頂，這對就診者及長者都感到非

常不便，希望可以改善。 

 

現本人提議如下： 

1. 增加多些巴士路線由氹仔前往澳門山頂醫院，路線多經主要民居的地

方，方便居民及就診者搭車。 

 

2. 全程路線多設上落站點方便使用者乘搭。 

 

3. 現有巴士站設有 2-3 人座位，部分長者及就診者不能長久站立，希望能增

加座位，讓長者及就診者可坐著等車。 

 

 

 

 

 


